
Aktivitäten der Abteilung Körperpflege, Textil und Übergangssystem

Aktivitäten der Fachgruppe Körperpflege:

- Seit 2003 grenzüberschreitende Begegnungen mit Friseur- und Textilklassen des Lycée du Reberg, Mulhouse, durch die Schulpartnerschaft beider Beruflichen Schulen besiegelt. Die Klassen aus dem Bereich des Friseurhandwerks besuchen während des Aufenthaltes in Freiburg auch die Ausbildungsalons. Förderung durch das Land Baden-Württemberg. Drittortbegegnungen der Klassen in Straßburg und Berlin
- Kooperationsprojekt mit dem Hofgut Himmelreich
Auszubildende aus dem Gastrobereich des Hofguts Himmelreich mit Handycap werden von Auszubildenden des 2. Ausbildungsjahres Friseur frisiert, geschminkt + Handpflege
abschließend Porträtfotos der FG Foto
- Sozial- und Pflegeprojekte in Kooperation mit Senioren- und Behindertenwohnheimen der Berufsfachschule Körperpflege

Aktivitäten der Fachgruppe Textil:

- Modenschau mit allen Ausbildungsjahren + Berufsfachschule Textil + AVdual + Fachgruppe Foto (Dokumentation)
geplant: Fachgruppe Druck/Medien (Entwurf und Umsetzung Plakate, Flyer...), Nahrung (Catering) und Körperpflege (Styling)
- Berufsschulklassen Textil T1DS und T2DS jährlich ein Projekt mit den Fotografen Letztes Jahr hat das erste Ausbildungsjahr Porträtfotos gemacht und das Jahr davor haben die Fotografen die Entstehung einer Hemdbluse dokumentiert.

Aktivitäten der Schulart AVdual:

- Auszubildende der FG Foto erstellen Bewerbungsfotos mit den AVd-Schüler/innen

Aktivitäten der Abteilung Körperpflege, Textil und Übergangssystem

- Theaterprojekt im Kubus – Catering durch Fachgruppe Nahrung, Fachgruppe Foto Dokumentation, Kooperation mit Schauspielern und Musikern.
- Herstellung und Verkauf von Waren für adventliche „Sternstunde“ – Erlös zum Teil für Freiburger Frauenhaus
- Austausch mit der Partnerstadt Padua der Klassen AVdual und BKFM (früher zusätzlich: BKGD): jährlich im Mai Fahrt nach Padua, Schüler/innenbegegnung mit italienischen Schüler/innen, BKFM fotografiert und lehrt dies per peer to peer auch dem AVdual. Schüler/innenbegegnung zwischen jungen Menschen mit sehr unterschiedlichen Startbedingungen im Leben.

Aktivitäten der Schulart VABO:

- Teilnahme am Theater-Projekt Kubus mit AVdual
- Erwerb beruflicher Kompetenzen in unterschiedlichen Fachgruppen (schulintern)
- KooBo-Z (Kooperative Berufsorientierung mit neu Zugewanderten) mit dem CJD
- PH-Freiburg (begleitend im Wintersemester Unterrichtshospitationen und Unterrichtsversuche für DaF/DaZ-Studierende)
- Berufsakademie / Praktika
- Bergwaldprojekt (Schauinsland; Amrum)
- "Freiburg packt an" im Rahmen der GLG-Tage
- Projekt "Heimat" (mit der Jugendkunstschule)
- Veranstaltungen mit: Agentur für Arbeit; pro familia; Projekt Ashana
- Verschiedene Kooperationsprojekte mit anderen Schularten/Klassen der GLG, wie z.B. Fußballspiele